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皆さんこんにちは。今月は職業奉

仕月間ですが、本日は今年度の第

2560地区職業奉仕委員長である、燕

ロータリークラブ青柳修次様にお越

しいただきました。青柳様におかれ

ましては、昨年の地区研修・協議会

と地区大会で、既に大変お世話になっておりますが、

その上本日は例会にもお越しいただきまして、本当

にありがとうございます。 

職業奉仕月間に関しましては、本日配付されたロ

ータリーの友横組みに特集記事が載っていますし、

縦組みの最初の記事である Speechには、ハードオフ

コーポレーション代表取締役会長の山本善政氏の講

演要旨が載っています。山本氏が新潟県胎内市出身

で、新発田ロータリークラブ所属だったことを私は

知りませんでしたが、自ら立ち上げた高級オーディ

オ専門店が、バブルがはじけて業態変更を迫られ、

リユースショップに方針転換。それが今や海外含め

て 950 店舗を展開するまでに至った経緯が語られて

います。その際、「四つのテスト」を自分なりにもう

一度勉強し、「みんな」とは誰のこと？と自らに問い、

経営理念として、「1 社会・世の中のためになるか、

2 お客様のためになるか、3 社員・スタッフのた

めになるか、4 会社のためになるか」を「四つのテ

スト」から定めた、かつての自分は優先順位がひっ

くり返っていた、と振り返られていました。皆様是

非お読み下さい。 

では本日は、青柳様よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

・地区ロータリー財団委員長より、｢クラブの参加資格認定：覚書(ＭＯＵ)提出について｣ 

 

 

 

 
 

◆本日の行事：「職業奉仕月間｣ 

◆本 日 の 出 席：５４名中３０名 

◆先々回の出席率：５４名中４３名 79.63％ 

（前年同期 75.47％） 

◆本日のゲスト： 

国際ロータリー第 2560 地区 

職業奉仕委員長 青柳 修次 様 (燕 RC) 

◆本日のオブザーバー： 

米山記念奨学生 劉 自振 君 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

1/13 米山記念奨学生面接選考会 

米山忠俊、石黒隆夫 

＊本日の配布書類等 

・月信 1 月号(閲覧) 

・週報 No.1737  

・ロータリーの友 1 月号 

・森年度修正予算書 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２４．０１．１６ №１７３８ 

 

 No.25 
 

幹事報告：齋藤孝之輔 副幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

 

 

劉 自振 君 
 

●在籍： 

長岡技術科学大学 

●出身：中国 
 

米山記念奨学会 奨学金授与 
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第 2560地区職業奉仕委員長 青柳修次様 ありがとうございます。 

外山 晴一 君 遅ればせながら謹賀新年 

森  宏 君 地区職業奉仕委員長 青柳修次様を歓迎して。 

渕岡 茂 君 協力します。 

花井 知之 君 1カ月ぶりの例会ですみません。あと半期もよろしくお願いします 

   

   

   

外山 晴一 君 遅ればせながら謹賀新年 

高橋 研一 君 明けましておめでとうございます。本年後協力します。 

米山 忠俊 君 ｢歓迎｣青柳地区職業奉仕委員長には日頃地区運営に活躍協力いただき 

有り難うございます。本日は卓話宜しくお願い致します。 

森  宏 君 協力します。 

金子太一郎 君 昨日は、会議所の新年会で 340名の参加で盛大に行われました。 

石黒 隆夫 君 青柳職業奉仕委員長様、本日はお忙しい中ようこそ三条北ロータリークラブへ。 

本日はよろしくお願い致します。先日(13日)次年度米山奨学生が決定しました。 

石川 友意 君 羽賀委員長に協力!! 

羽賀 一真 君 青柳様、劉君、ようこそ！ 

   

   

   

第 2560地区職業奉仕委員長 青柳修次様 ありがとうございます。 

外山 晴一 君 遅ればせながら謹賀新年 

森  宏 君 雪が大したことなくて助かりますね。 

石川 一昭 君 本日の卓話 青柳地区職業報委員長様、宜しくお願い致します。 

松山 浩仁 君 青柳職業奉仕委員長、ようこそお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 明けましておめでとうございます。本年も宜しくい願いします。 

齋藤孝之輔 君 あけましておめでとうございます。 

石川 友意 君 青柳職業奉仕委員長を歓迎して!! 

石丸 進 君 青柳様ようこそおいで下さいました。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

丸山 勝 君 ＢＯＸに協力。 

吉川 将人 君 日経平均 30余年ぶりの大復活、おめでとうございます。この勢いで皆元気になります

ように。ニコニコＢＯＸにお賽銭をすると、きっと良い事があります！ご協力をよろ

しくお願いします。 

 

講師紹介：石川 一昭 地区副幹事 
 

本日は職業奉仕月間ということで地区から青柳職業奉仕委員長にお越しいただいて 

おります。では、プロフィールをご紹介いたします。 

・1961年 新潟県燕市生まれ 

・1980年㈱青芳 入社 2002年代表取締役社長就任 

・2010年 燕 RC入会 

・2020-21年度 燕 RC会長 

・2023-24年度 第 2560地区職業奉仕委員長  

現在はフードバンクつばめの理事長を務めていらっしゃり、本日は「コロナ禍で出会った奉仕活動 

“フードバンクつばめ”」のテーマで卓話をいただきます。では青柳委員長よろしくお願いいたします。 

本日の行事： ｢職業奉仕月間｣ 

１月１６日現在累計  ２７９，０００円 

ロータリー財団 BOX  

１月１６日現在累計  １９３，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

１月１６日現在累計  ５３６，０００円 

ス マ イ ル B O X  
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「コロナ禍で出会った奉仕活動“フードバンクつばめ”」 
国際ロータリー第 2560地区 職業奉仕委員長 青柳 修次 様（燕 RC） 

 

皆さんこんにちは、本日はお招きいただきありがとうございます。第 2560 地区米山 

年度職業奉仕委員長の青柳と申します。職業奉仕月間といたしまして、お話しさせていた

だこうと思うのですが、職業奉仕と社会奉仕との区分けが非常に難しく、私も分かったよ

うでわからないっていうところもありますが、お手元に配らせていただきました 3 種の資料をご覧いた

だき、私が今、取り組んでおりますことをご紹介させていただこうと思います。 

 設 立 趣 旨  

コロナ禍の 2020 年 11 月、「フードバンクかも」の理事長が、「ひとり親家庭にクリスマスケーキを 

プレゼントする企画の申し込みが多く、予算が足りないため寄付をお願いしたい」と相談に来られま

した。そこでお話を伺う中で、新潟県の自殺率が全国のなかでも高い事や「こども食堂」と「フード

バンク」の活動について知ることになりました。 

そして、新潟県フードバンク連絡協議会の拠点と事務局が三条市にあり、そこから燕市の生活困窮者

やひとり親家庭の方々へ食糧支援を行っている事、燕市行政がフードバンクの趣旨に賛同し、フード

ドライブの活動に取り組んでいる事、近隣市のフードバンクが燕市の１００世帯以上の貧困家庭に

食料支援をしている事もお聞きしました。 

燕市の近隣市である三条市、加茂市、見附市、新潟市、長岡市には、既にフードバンクがあるのに   

燕市にはないことを知り、なぜ、ふるさと燕市にフードバンクが無いのかと疑問に感じたのです。 

そこで、長年ボランティアで地域食堂の活動を行っている「おたがいさま食堂」の代表 関﨑様へ  

伺い、地域食堂の活動とフードパントリーの見学の機会をいただきました。そしてやはり燕市にも 

フードバンクは必要であるとの結論に至り、設立を決意します。 

「フードバンクつばめ」では、多くの企業および個人の方々より賛同をいただき、広く継続可能な  

寄付を募っています。その寄付によりフードドライブやフードパントリーでの食糧支援の他に、   

学習機会の提供や子供の居場所作り、各種リユースの促進など行政では出来ない必要とされる事業

等に取り組んでいきます。子どもたちを支えるとともに、頼り先が少ないひとり親家庭の親子に安心

と希望を届けられることを願って。 

2021年 10月    理事長 青柳 修次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども食堂 

十分な食事を取れていない子ども達※を対象とし、無償で食事と居場所を提供します。 

宮町拠点にはキッチンを完備しているため、温かい出来立ての食事を子ども達に楽しんでもらえます。 

※ 新潟コミュニティフリッジ利用世帯の子ども達 

宮町食堂 

高齢者をはじめとする多くの人々の「孤食」や「孤独」が問題となる中、“大人の孤独”を減らすため、大人のための

食堂事業も行います。地元の方や一人で食事をしている高齢の方など、どなたでも歓迎。コミュニケーションを   

取れる地域食堂を目指します。 ※ 宮町食堂は有料です 

子育て相談室・休憩室 ※ 開始時期:準備が整い次第 

毎日頑張る親御さんのために、保育士や保健師などの経験者や子育ての先輩が相談に乗る機会を提供します。

「具体的な悩み事があるわけではないけど、誰かと話したい、誰かに話を聞いてほしい」という場合もぜひご利用  

ください。 
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ボランティアというよりも企業経営者として社会解決のお手伝いを自分と皆さんと協力して行きたいと思って

います。活動費に関しては建物に広告看板をつけて、企業様の宣伝広告費として経費処理できる形でご協力  

いただいています。このような形で今必死に頑張ってるのが現状でございます。ありがとうございました。 

つばめベース～秘密基地～ 

放課後でも、学校に行きたくない日でも、家に誰もいないときでも。  

子どもならいつでも誰でも大歓迎の、子どものための居場所です。「駄菓子屋」「漫画や絵本」「卓球台」など楽しい

ものがたくさんあり、Wi-Fi も完備。昔懐かしいレトロゲームも用意しています。 

かつて子どもだった大人の利用も OKです。 

教育の支援 準備が整い次第順次開始 

・「無料塾つばめ寺子屋」 ボランティアによる無償の個別型学習指導 ※新潟コミュニティフリッジ利用世帯の子ども達が対象 

・「就学支援事業」 就学に必要な物品、ランドセル、靴、学用品、運動用具などを新規で購入し無償で提供します。 

・「学用品リサイクル事業」 制服や部活動に使う用具など、まだ使える学用品を寄付いただき、必要としている  

世帯に提供します。 

生活の支援 

・「新潟コミュニティフリッジ」 支援対象の方が、24時間好きなときに食料品や日用品を受け取れるスペース。 

・「ZUPPE つばめ」 不要な服や帽子、食器、カバン、靴、雑貨などを持ち込み、必要なものと交換できる新感覚の 

循環スペース。※新潟県在住の18歳未満の子どもがいる家庭で、生活保護や児童扶養手当を受給、もしくは相当水準収入の家庭が原則対象 

交流の場や体験の提供 

ミニライブや映画上映など、親子や子ども同士で楽しめるさまざまなイベントの開催、様々な理由で遠出が難しい

世帯のために、子どもの成長に有益な体験イベントを予定しています。 

喫茶すずらん ※開始時期:2024年春予定 

つばめペースに併設されたカフェスペースです。 

子ども達が食事をしている間、遊んでいる間、あるいは日中お 1 人

でほっと一息入れられるような空間になっています。お茶やコーヒー

などをご用意しておりますので、お気軽にお立ち寄りください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニティフリッジは、食料品・日用品の支援を必要とされる親子が、時間や人目を気にせず、24 時間都合が 

良い時に食料品や日用品を取りに行ける仕組みです。 

利用者は新潟県在住の、18 歳未満の子どもがいる家庭で、生活保護や児童扶養手当を受給、もしくは相当水準

収入の世帯が原則対象となります。(ご登録者のみご利用いただけます) 

利用登録をしていただくことで、24時間いつでもご都合の良い時に取りに来ていただけます。  

新潟コミュニティフリッジは、フードバンクつばめ仲町拠点に併設されており、夜間は無人運営をしておりますの

で、時間や人目を気にせず、ご利用いただけます。 

「お互いさまの気持ち」で支える  みんなの公共冷蔵庫  

 


